



Dernièrement, les enfants de l'accueil de loisirs ont fait une petite virée éducative au Musée Cérés Franco à Montolieu. Devant l'exposition Les croqueurs d'étoiles consacrée à la conquête de l'espace, les explorateurs en herbe ont pu découvrir l'œuvre d'André Robillart à travers des réalisations confectionnées avec du matériel de récupération. Une visite guidée d'une heure très enrichissante suivie par un atelier artistique pour appréhender les méandres de l'esprit créatif. La jeune garde villemachoise et son encadrement ont pu bénéficier d'une présentation personnalisée de qualité facilitant les échanges essentiels à la réussite de cette initiative. Encore une belle journée pour l'accueil de loisirs local qui diversifie autant que possible ses activités pour permettre de toujours apprendre en s'amusant.

CORRESPONDANT